

A LA COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE

A los efectos previstos en el artículo 82 de la Ley 24/1988, de 28 de julio del Mercado de Valores y demás legislación aplicable, **CIE Automotive, S.A.** (en adelante, “**CIE Automotive**”) hace público que, con fecha de 6 de junio de 2011, ha procedido a suscribir un acuerdo con el grupo empresarial gallego “**HISPAMOLDES**” para la constitución de una sociedad conjunta (“*Joint-Venture*”), en la que cada una de las partes participará al 50% en su capital social.

La “*Joint-Venture*” entre CIE Automotive e HISPAMOLDES, que se configurará bajo la forma de una sociedad de responsabilidad limitada, nace con el objetivo principal de promover la participación de forma conjunta en proyectos del sector de la fabricación de componentes de automoción en el Reino de Marruecos.

El primero de los proyectos objeto de lanzamiento conjunto será en el marco de la tecnología de componentes plásticos, por medio del desarrollo de una planta de fabricación de piezas de plástico mediante sistema de inyección, para el posterior montaje y pintado de las mismas, dentro de una expectativa sostenible y respetuosa con el medio ambiente, de calidad y asequible para todos.

Esta planta se ubicará en la Zona Franca de Tánger (Reino de Marruecos), reconocido polo del sector de automoción en dicho país.

Como aportaciones iniciales a la “*Joint-Venture*” con objeto del desarrollo del proyecto en tecnología de componentes plásticos, cada una de las partes aportará (mediante aportaciones dinerarias y en maquinaria productiva) un importe de 550 miles de euros, configurándose una inversión inicial de 1,1 millones de euros.

Las Partes procederán de forma inmediata a realizar las actuaciones jurídicas necesarias para configurar mercantilmente su asociación, de tal forma que la fábrica esté en condiciones de producción a principios de octubre del presente ejercicio 2011.

Además, CIE Automotive e HISPAMOLDES tienen intención de desarrollar a través de la “*Joint-Venture*” un segundo proyecto en el Reino de Marruecos (igualmente en la Zona Franca de Tánger), consistente en el desarrollo de una instalación productiva para la fabricación de moldes para inyección y fabricación de piezas termoplásticas por inyección, así como su remodelación o reparación, orientado principalmente también al sector de automoción.

Este segundo proyecto está actualmente en proceso de análisis y definición, y se espera estar en condiciones de puesta en marcha a finales del presente ejercicio 2011.



Se adjunta como Anexo a la presente comunicación copia de la nota de prensa que se hará pública en relación con la operación descrita.

Bilbao, a 7 de junio de 2011.

Roberto J. Alonso Ruiz
Secretario del Consejo de Administración

Este documento contiene o puede contener manifestaciones o estimaciones de futuro sobre intenciones, expectativas o previsiones de CIE AUTOMOTIVE o de su dirección a la fecha del mismo, que se refieren a diversos aspectos como la evolución del negocio y los resultados de la entidad. Dichas manifestaciones responden a nuestras intenciones, opiniones y expectativas futuras, por lo que determinados riesgos, incertidumbres y otros factores relevantes pueden ocasionar que los resultados o decisiones finales difieran de dichas intenciones, previsiones o estimaciones. Entre estos factores se incluyen, sin carácter limitativo, (1) la situación de mercado, factores macroeconómicos, directrices regulatorias, políticas o gubernamentales, (2) movimientos en los mercados de valores nacionales e internacionales, tipos de cambio y tipos de interés, (3) presiones competitivas, (4) cambios tecnológicos, (5) alteraciones en la situación financiera, capacidad crediticia o solvencia de nuestros clientes, deudores o contrapartes. Estos factores podrían condicionar y determinar que lo que ocurra en realidad no se corresponda con los datos e intenciones manifestados, previstos o estimados en este documento y otros pasados o futuros, incluyendo los remitidos a las entidades reguladoras incluyendo la Comisión Nacional del Mercado de Valores. CIE AUTOMOTIVE no se obliga a revisar públicamente el contenido de este documento, ni de ningún otro, tanto en el caso de que los acontecimientos no se correspondan de manera completa con lo aquí expuesto, como en el caso de que los mismos conduzcan a cambios en la estrategia e intenciones manifestadas.

Lo expuesto en esta declaración debe ser tenido en cuenta por todas aquellas personas o entidades que puedan tener que adoptar decisiones o elaborar o difundir opiniones relativas a valores emitidos por CIE AUTOMOTIVE y, en particular, por los analistas que manejen el presente documento. Se advierte que el presente documento puede contener información no auditada o resumida, de manera que se invita a sus destinatarios a consultar la documentación e información pública comunicada o registrada por CIE AUTOMOTIVE en entidades de supervisión de mercados de valores, en particular, los folletos informativos y la información periódica registrada ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores de España (CNMV).

Nota de Prensa

CONSTITUCION DE SOCIEDAD CONJUNTA ENTRE LOS GRUPOS EMPRESARIALES CIE AUTOMOTIVE E HISPAMOLDES

ABORDARÁ PROYECTOS DEL SECTOR DE LA FABRICACIÓN DE COMPONENTES DE AUTOMOCIÓN

Ourense, 7.6.2011— Los grupos empresariales CIE AUTOMOTIVE e HISPAMOLDES, han suscrito un acuerdo por el que constituyen una sociedad conjunta (“Joint-Venture”) en el que cada uno aporta el cincuenta por ciento en su capital social. El objetivo principal de esta sociedad es promover conjuntamente proyectos del sector de la fabricación de componentes de automoción.

El primero de ellos corresponde al marco de la tecnología de componentes plásticos, mediante el desarrollo de una planta de fabricación de piezas de plástico por el sistema de inyección, para posterior montaje y pintado de las mismas, dentro de una expectativa sostenible y respetuosa con el medio ambiente, de calidad y asequible para todos. Este proyecto representa una inversión inicial de 1,1 millones de euros.

Esta planta, que se proyecta esté en condiciones de producción a principio de octubre del presente ejercicio 2011, se emplazará en la zona franca de Tánger, en el Reino de Marruecos, un reconocido polo del sector de la automoción en dicho país.

Segundo Proyecto

Así mismo, a través de esta sociedad conjunta, se promoverá un segundo proyecto, igualmente orientado principalmente al sector de la automoción y también en el mismo emplazamiento de Tánger antes citado, consistente en el desarrollo de una instalación productiva para la fabricación de moldes de inyección y mantenimiento de los mismos.

La puesta en marcha de esta segunda iniciativa, actualmente en periodo de análisis y definición, está prevista para finales del actual año 2011.

Anexo

Grupo Hispamoldes

Fundado en 1984 por la actual sociedad, el grupo Hispamoldes está constituido por las empresas HISPAMOLDES, en el Parque Tecnológico de Galicia; Hispaplásti, en el parque empresarial de Pereiro de Aguiar y Plásticos de Palencia, en esta localidad castellana. Se dedica a la fabricación de moldes de inyección para el sector de la automoción. Actualmente ocupa a una plantilla compuesta por trescientos trabajadores.

El sesenta por ciento de su producción se destina a la exportación, y en concreto, a países como Irán, México y Francia. Sus clientes son las principales multinacionales del sector de la automoción.

Especial relevancia tiene su departamento de Ingeniería, que integran dieciséis profesionales y otros dos al frente del de I+D.

Además, Hispamoldes es la única empresa de España que cuenta en sus instalaciones con una Escuela de Formación para matriceros homologada por la Administración Autonómica gallega y en la que se imparten cursos de formación para sus profesionales.

En el 2007, la facturación del grupo alcanzó los 38 millones y medio de euros y las previsiones para el 2011 son los 32 millones de euros.

A partir del 2006 hasta la fecha el grupo hizo una fuerte apuesta en el sector, con una inversión de 14 millones de euros.

Ahora, Hispamoldes se prepara para su implantación en el Reino de Marruecos a través de la nueva sociedad conjunta, sin dejar de lado otros proyectos expansivos que permitan potenciar su departamento de I+D.

CIE AUTOMOTIVE

CIE AUTOMOTIVE, proveedor global de componentes y subconjuntos para el mercado de automoción, es un grupo especialista en la gestión de procesos de alto valor añadido con presencia en cuatro continentes y quince países. El grupo cotiza en la Bolsa Española.

Ha integrado otras dos unidades de negocio: Bionor (producción y distribución de biodiesel) y Dominion (servicios y soluciones TIC).

Cuenta con 62 plantas distribuidas por Europa, América, Asia y África y en países como EE.UU, México, Rep. Checa, Rumania, Lituania, Rusia, China, Marruecos, Brasil, Francia, Portugal, Alemania, Italia y España.

Dispone de siete centros tecnológicos y con una ingeniería desde el diseño a la producción. Opera con tecnologías como aluminio, forja, estampación, conformado de tubo, mecaizado, plástico, fundición, roof Systems, dando empleo a casi doce mil personas en las distintas plantas de producción con productos como motores, chasis y dirección, transmisión, int.&ext. trim y roof system.

El objetivo de CIE Automotive es alcanzar los dos mil millones de euros de facturación en el 2012.